



28 de julio de 2025

JUSTICIA

Discutirá la Suprema Corte impugnaciones por elección de magistrados del TEPJF

La *SCJN* discutirá el próximo **5 de agosto** el primer juicio de inconformidad electoral sobre la elección de magistraturas del *Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación*. El caso fue promovido por **Iván Bravo Olivas**, exaspirante a magistrado, quien pide la nulidad del proceso en **Durango** por presuntas irregularidades. Otro juicio pendiente, promovido por la *asociación Poder Ciudadano* contra el nombramiento de dos magistrados, está en manos del ministro **Alberto Pérez Dayán**. Ambos recursos deben resolverse antes del **31 de agosto**.

DERECHOS HUMANOS

Entre reclamos, Irán ejecuta a dos de un grupo opositor

Irán ejecutó a dos miembros del grupo opositor en el exilio *Muyaedin-e-Khalq*, acusados de ataques con morteros improvisados contra zonas civiles y gubernamentales. Las autoridades los condenaron por delitos como *sabotaje*, *conspiración* y *guerra contra el Estado*, mientras que organizaciones de derechos humanos como **Amnistía Internacional** denunciaron irregularidades en el proceso, como tortura y falta de acceso legal.

SEGURIDAD PÚBLICA

‘En vivo’ cercan civiles a militares que robaron a hijo de empresario

Una transmisión en vivo en redes sociales desató una inusual movilización ciudadana en **Nuevo Laredo**, luego de que un joven denunciara que elementos del *Ejército Mexicano* le robaron **50 mil pesos, mil dólares** y varios celulares durante una supuesta revisión. El hecho ocurrió cuando el hijo del empresario **Miguel Ríos** fue detenido por un convoy militar al salir de su negocio. La indignación ciudadana creció y decenas de automovilistas localizaron y rodearon a los soldados, exigiendo la devolución del dinero. Ante la presión, los militares devolvieron parte de lo confiscado. La situación fue transmitida en vivo por el padre de la víctima.

NACIONAL



Violencia política cobra 112 vidas en México en 6 meses

Durante el primer semestre de **2025**, **México** registró **253** casos de violencia política, incluidos **112** asesinatos, entre ellos los de colaboradores cercanos de la *jefa de Gobierno de la CDMX*, **Clara Brugada**. Según el reporte de la consultora *Integralia*, también se documentaron amenazas, atentados armados, secuestros y desapariciones

en **29** entidades, siendo el nivel municipal el más afectado con **79%** de los ataques. *Morena* es el partido con más víctimas (**73**), seguido por *PT*, *PRI* y *Movimiento Ciudadano*. Entre los agredidos figuran políticos activos como **Gerardo Fernández Noroña** y **Sandra Cuevas**. El reporte de *Integralia* resalta que de los **112** asesinatos, **28** ocurrieron en el mes de junio, el de mayor incidencia.

INTERNACIONAL

Acuerdo de Donald Trump con la UE evita el desastre ... pero pocos lo celebran

Estados Unidos y la **Unión Europea** alcanzaron un acuerdo que impone un arancel del **15** por ciento a la mayoría de las exportaciones europeas, incluidos los automóviles, evitando así una guerra comercial de alto impacto global. El pacto, anunciado por **Donald Trump** y **Ursula von der Leyen**, contempla la compra de energía y equipo militar europeo, inversiones millonarias en **EE.UU.** y apertura mutua de mercados, aunque excluye a productos farmacéuticos, acero y aluminio. Aunque ambos líderes destacaron sus beneficios, el primer ministro húngaro, **Viktor Orbán**, descalificó el acuerdo al afirmar que **Trump “se desayunó” a Von der Leyen**, sugiriendo que la *UE* cedió demasiado en la negociación.

DEPORTES



Inglesas revalidan título en Euro femenina 2025

Inglatera se consagró bicampeona de la *Eurocopa Femenina* tras vencer a **España 3-1** en penales, luego de empatar **1-1** en tiempo regular con goles de **Mariona Caldentey** y **Alessia Russo**. El duelo tuvo a la portera inglesa **Hannah Hampton** como figura.

CULTURA

Biblioteca Palafoxiana, una Memoria del Mundo

Fundada en **1646** en **Puebla** y considerada la primera biblioteca pública de **América**, este inmueble cumple **20** años de haber sido inscrita en el *Registro de la Memoria del Mundo de la Unesco*. Su valor radica en su acervo bibliográfico y su arquitectura y mobiliario original.

